

NOTA  
INFORMATIVA

Valencia / 19 de julio de 2021

## La Comunitat, la mejor en el Campeonato de España sub16

- Los atletas valencianos acaban primeros en el medallero y la clasificación por puntos
- En total, 22 medallas: nueve de oro, seis de plata y siete de bronce

La Comunitat Valenciana ha logrado un éxito rotundo en el Campeonato de España sub16 que se disputó el pasado fin de semana en Lleida y terminó la competición al frente del medallero y de la clasificación por puntos -suma los resultados de los finalistas, entre el primero y el octavo puesto-. Después de dos días, los valencianos acumularon 22 medallas: siete de oro, seis de plata y seis de bronce, a las que hay que sumar los dos triunfos en el 4x100 del Playas de Castellón y el tercer puesto del Valencia CA en el relevo corto femenino.

Las otros siete títulos nacionales llegaron gracias a Álex López, el saltador del CA Torrent entrenado por Miguel Ángel Villalba, que logró el triunfo en la longitud (6,69) y el triple, la prueba en la que estableció un nuevo récord de los campeonatos con 14,36; Dani Sebastián (Playas de Castellón) en 100 m vallas (13,42); Arnau Llorens (Playas de Castellón) en disco (53,75); Daniel Monfort (Playas de Castellón) en 5.000 m marcha (22:42.49); Rocío Jara (CA Torrent) en altura (1,66), y Andrea Sales (Playas de Castellón) en martillo (54,60).

Las medallas de plata las consiguieron Precious Umukoro, la atleta del Playas de Castellón entrenada por Toni Simarro, que logró dos preseas en pruebas aparentemente tan distintas como el lanzamiento de peso (13,49) y el triple salto (11,84); Elsa Badal (Playas de Castellón) en 100 m vallas (14.48); Elisa Bernad (Playas de Castellón) en disco (38,86); Ángel Negre (Playas de Castellón) en longitud (6,59), y Joan Querol (Valencia CA) en 5.000 m marcha (22:53.94).

Mientras que las de bronce llegaron de la mano de Alicia González (CA Silla) en el 1.000 (2:57.30); Claudia Ventura (Playas de Castellón) en 3.000 m marcha (14:06.57); David Gadea (Playas de Castellón) en 100 m vallas (13.61); Pablo Ruiz (CA Gandia) en 300 m vallas (40.20); Iker Moreno (CA Onda) en octatlón (4.812 puntos), y Teo Pérez (Valencia CA), que fue el tercero de los atletas con los que la Comunitat copó el podio de los 5.000 m marcha (23:00.60).

Estos excelentes resultados propiciaron que los atletas de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana lideraran el medallero con esos nueve trofeos de oro y un total de 22 preseas, y la clasificación por puntos con 259,8, 16,3 más que Cataluña y 39,3 por delante de Andalucía.

Por equipos, el triunfo fue para el Playas de Castellón (el mejor en hombres y en mujeres) con 124,5 puntos, por delante del Cuevas de Nerja (49,5) y el Valencia CA (43), con un destacado quinto puesto del CA Torrent (33,8), que fue el segundo mejor en hombres.

## CLASIFICACIÓN POR PUNTOS

1. Comunitat Valenciana, 259,8 puntos.
2. Cataluña, 243,5.
3. Andalucía 22,5.
4. Madrid, 122.
5. Galicia, 87,5.

FACV

FEDERACIÓ D'ATLETISME  
COMUNITAT VALENCIANA



Federación de **A**tletismo de la **C**omunidad **V**alenciana

Para más información:

Fernando Miñana  
Prensa de la FACV  
667 59 63 67  
fernaminana@gmail.com

NIF: G-46367462